
ПРОТОКОЛ  

заседания Общественной палаты  

муниципального округа «Княжпогостский»  

 

от 5 февраля 2025 года                                                                                г. Емва 

зал заседаний администрации округа, 16.00 час. 

 

Присутствуют: 

Кувардина О.Н. – Председатель Общественной палаты; 

 

Члены Общественной палаты: 

Дубенчук И.В., Колотилкина Д.А., Смирнова А.Н., Люосев А.Г. 

 

Кворум имеется.  

Приглашённые: 

Кузиванов А.И. – заместитель руководителя администрации; 

Салинский В.А. – заместитель руководителя администрации;  

Корнилова С.В. – заместитель начальника управления муниципального 

хозяйства администрации. 

Сырчин А.А.– директор МКУ «Городское хозяйство»; 

Смирнягина И.В. – заведующий муниципальным центром управления – 

отделом организационной деятельности администрации; 

Гойда М.Г. – начальник управления культуры администрации; 

Сокерин А.В. – начальник управления физической культуры и спорта 

администрации; 

Савина Е.А. - заведующий Княжпогостской службой Общественной приемной 

Главы Республики Коми; 

Гриняева Т.Н. – ведущий эксперт Княжпогостской службой Общественной 

приемной Главы Республики Коми; 

Кочубеева Н.Н. – представитель Княжпогостская ДРСУ АО «КДК»; 

Токмянин А.Ф. – представитель управляющей компании ИП «Токмянин»; 

Сакулина С.Е. - представитель  управляющей компании ООО «Княж»; 

Сазоненко А.Ю. – представитель управляющей компании УК «Емва». 

 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 

1. Реконструкция футбольного поля в г. Емва (ул. 30 лет Победы); 

2. Подготовка и проведение массовой лыжной гонки «Лыжня России -

2025». 

3. Подготовка и проведение мероприятий в рамках Года Защитника 

Отечества. 

4. Контроль качества уборки снега на территории муниципального 

округа «Княжпогостский»; 

 

Слушали по первому вопросу: Сокерина А.В., который рассказал, что 

управление спорта направляет заявку в адресную инвестиционную программу 



по строительству спортивных объектов. В этом году заявки будут направляться 

по реконструкции футбольного поля, которое находится в очень плохом 

состоянии. И предложил поддержать его. 

Голосовали: единогласно «за» 

 

Слушали: Гойда М.Г., Сакулину С.Е., Сазоненко А.Ю., Токмянина А.Ф., 

Кочубееву Н.Н., Сырчина А.А., Корнилову С.В. 

 

Решили: 

По первому вопросу: 

1. Поддержать реконструкцию футбольного поля в г. Емва (ул. 30 лет 

Победы); 

По второму вопросу: 

2. Принять информацию к сведению. 

3. Рекомендовать управлению физической культуры и спорта 

добавить в план мероприятий на следующий год гонки на охотничьих лыжах. 

 

По третьему вопросу: 

 

1. Принять информацию к сведению. 

 

По четвертому вопросу: 

1. Принять информацию к сведению. 

2. Продолжить контроль за качеством очистки снега. 

 

 

 

Председатель  

Общественной палаты округа                                                           О.Н. Кувардина  
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


